

## **SERVIR D'ABORD**

est la devise des Rotary-Clubs

Les clubs Rotary réalisent et financent des programmes <u>mondiaux</u> en faveur de la santé, l'accès à l'eau potable, l'éducation, la jeunesse, la formation professionnelle, l'aide aux victimes des catastrophes... et des actions de <u>proximité</u> dans les mêmes domaines, en complément des actions associatives locales.

Pour financer ces opérations, le Rotary Club d'Ardres – Audruicq – Guînes organise régulièrement des manifestations culturelles et divertissantes ouvertes à tous.

<u>La représentation théâtrale</u> à laquelle nous vous proposons d'assister le 26 novembre 2017 est interprétée par la troupe régionale : « Dezastrenouvô ».

## LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ : ATTENTION ÉCOLE!

De Christian CAILLIERET, mise en scène par Alain DURIG.

Nous sommes le 14 octobre 1959, dans un village du Nord de la France, à l'école de la République.

Un instituteur et une institutrice tentent de préparer au certificat d'études primaires quelques élèves, plus ou moins brillants...

Comment parlait-on de l'Afrique et de l'histoire de France dans les années 60 ? A quoi ressemblaient une dictée ou la récitation d'une poésie. Quelle place pour le calcul mental, les problèmes d'arithmétique avec des trains qui se croisent ? Quel rôle et quelles relations entre l'école laïque et républicaine et l'école des curés ?

Dans une salle de classe reconstituée comme à l'époque, venez découvrir le charisme des enseignants auprès d'élèves aussi divers qu'un fils de paysan (avec l'accent !) ou un fils de banquier, l'inquiétude permanente de ceux dont les parents sont partis faire la guerre en Algérie, ou encore l'enseignement selon la fameuse pédagogie Freinet...

Rires, souvenirs, émotions, sur l'éducation d'hier... et d'aujourd'hui! (durée : 2h)

Les bénéfices de la représentation permettront aux personnes déficientes intellectuelles accueillies dans les établissements de notre territoire, de participer, avec leurs entraîneurs et leurs éducateurs, à des tournois sportifs et festifs adaptés.

Les membres du Rotary-Club remercient tout particulièrement :

- La troupe « Dezastrenouvô » pour son implication et sa générosité.
- La Communauté d'Agglomérations de Saint Omer (CAPSO) pour la mise à disposition de son complexe sportif et culturel, et la ville de Tournehem sur la Hem.
- Les communautés de communes d'Audruicq et des Trois pays.
- L'Office de tourisme « Pays d'Opale » et le « CPETI » pour la billetterie.
- Les nombreux spectateurs pour leur fidélité et leur précieux soutien.

Valérie HENNEQUIN Présidente 2017-2018